

CÔTE D'OR

Parution d'« Incroyable Côte-d'Or », le livre photo de CotedorPix qui offre 500 merveilleuses photos sur la Bourgogne

Publié le 16 Septembre 2023 à 08h45



Soirée de lancement ce jeudi soir en présence d'Olivier Le Roy, directeur de la Cité des Climats et des Vins de Bourgogne, Marie Claire Gubiani, directrice des éditions Liralest, Charlotte Fougère, adjointe à la Ville de Beaune et Conseillère Départementale, Jean-Christophe Bonnard, directeur régional de la Fondation du patrimoine, de l'artiste Yves Jamait et Nicolas Daubigny, président de l'association CotedorPix@Michel et Brigitte Schweighoffer

Après 9 mois de gestation, la parution du livre « Incroyable Côte-d'Or » a donné lieu à une soirée de lancement ce jeudi soir à la Cité des Climats et des Vins de Beaune. Cet ouvrage de 500 images prises par 111 photographes passionnés emmène à la découverte des diverses facettes du patrimoine historique et culturel côte-d'orien. Il est disponible dans les librairies.

La qualité, la créativité et l'originalité des 500 clichés de 111 photographes réunies dans cet ouvrage invitent à la découverte ou à une véritable redécouverte des territoires singuliers de la Côte d'Or, à l'occasion d'un voyage poétique porté par le patrimoine et la culture. Les textes de Nicolas Daubigny, Clément Lassus Minvielle et Marie Quiquemelle agrémentent, chacun dans leur style, les paysages surprenants, les lumières étonnantes et l'histoire si riche de la Côte-d'Or. On y trouve les incontournables, les inédits, les presque inconnus représentatifs des 7 grands territoires côte-d'oriens : Auxois-Morvan, Châtillonnais-Seine et Suzon, Côtes et Hautes Côtes, Dijon Métropole, de Tille à Vingeanne, le Val de Saône et enfin la Vallée de l'Ouche. Une aventure qui a séduit Yves Jamait, qui signe une préface aussi intime que sensible. Si l'artiste est fantasque, l'homme est pudique, émouvant...

Lancement en fanfare à la Cité des Climats et des Vins de Bourgogne de Beaune

Plus d'une centaine de personnes ont participé à cette parution officielle au cours d'une « très belle soirée » aux regards de tous, marquée entre autres par la séance de dédicaces de Nicolas Daubigny et Franck Putigny, - respectivement Président et secrétaire de l'association Cotedorpix qui ont conçu le livre avec la maison d'éditions Liralest basée à Dijon-, et du chanteur et peintre Yves Jamait !

Jusqu'à la fin de l'année, l'achat de cet ouvrage permettra de soutenir la préservation du patrimoine puisqu'un euro par livre est reversé à la Fondation du Patrimoine de Bourgogne – Franche-Comté.

Cette soirée s'est achevée avec la remise du prix du public pour la photo préférée qui a recueilli plus de 1 500 votes lors de l'exposition consacrée aux vignobles de Cotedorpix à la Cité, cet été.

Ce projet a reçu le soutien du Département de Côte d'Or et de la Ville de Beaune, alors que Les éditions Liralest, éditeur local spécialisé dans les beaux projets d'édition sur les régions Bourgogne-Franche-Comté et Grand-Est, se charge de la diffusion.

Nul doute que ce livre d'art saura ravir petits et grands, vous incitant à une balade fantastique en cette incroyable Côte-d'Or...



Zoom sur CotedorPix

Ils sont amateurs ou professionnels, mordus de photos, fondus de la Côte-d'Or, férus de patrimoines pluriels et se baladent entre rues pavées, combes inaccessibles ou châteaux étonnants... Ils ? Ce sont les Côtedorpixiens qui racontent le département sur les réseaux sociaux, un groupe public fédérant des milliers de paires d'yeux autour des merveilles côte-d'oriennes !

Cotedorpix, c'est un premier acte de naissance sur les réseaux sociaux en 2020 à l'initiative de Nicolas Daubigney...

Un succès grandissant au fil du temps et sur des pages sans publicité où on connaît les bonnes manières... se dire bonjour n'est pas une option, partager et valoriser la Côte-d'Or auprès d'un large public et notamment celui qui vit sur ce beau territoire, qui ne voit pas forcément ce qui se dévoile de l'autre côté de la rue, en toute convivialité... c'est l'ADN fédérateur des Côtedorpixiens.

CotedorPix, association créée en avril 2022, a pour but de promouvoir le département de la Côte-d'Or en montrant sa beauté, sa diversité et son patrimoine à travers ses communautés sur Facebook et Instagram. On y retrouvera aussi des informations sur les lieux remarquables à visiter et les personnalités célèbres.

Site internet : www.cotedorpix.fr

Incroyable Côte-d'Or, aux Editions Liralest : 39 €.

Le livre est disponible en librairie (en particulier Grangier à Dijon et Atheneum à Beaune) et dès mercredi chez Cultura et Fnac, à la boutique de la Cité des Climats et des Vins de Bourgogne à Beaune et en ligne sur le site www.liralest.fr



